

## 当 J A における新型コロナウイルス感染者の発生について

令和 3 年 8 月 23 日、太田市野菜センター（太田市中根町）に勤務する職員 1 名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。現在、感染者が発生した施設では以下の対応をとっております。

### 【経緯と感染拡大防止に向けた対応】

当該職員は、8 月 19 日に発熱による体調不良のため、念のため医療機関にて診療及び検査を行ったところ陽性の判定となりました。所轄保健所からは、同じ施設内に勤務する他の職員を含め、職員の中に濃厚接触者に該当する者はいないとの判断はなされております。

また、当該職員は直接組合員等利用者と接する業務に従事しておりますが、行動履歴等の内容報告を保健所へ行ったところ、濃厚接触に該当するような接触はしていないとの報告を受けております。

### ・施設内の消毒作業の実施（8 月 19 日）

なお現時点で、当 J A の各施設において感染者は確認されておらず、通常通りの業務を行っております。

今後も当 J A では、職員の安全確保および組合員・利用者への責務を遂行してまいります。地域の皆様、当 J A の関係機関の皆様におかれましては、ご心配とご不便をおかけしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

令和 3 年 8 月 23 日  
太田市農業協同組合